
11

ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより第82号（2021年11月）

問	

本
年
７
月
に
道
の
駅
で
あ
っ
た
ク
リ
ス
タ
ル
ポ
ル
ト
の
営
業
が

再
開
さ
れ
た
が
、
新
た
な
道
の
駅
の
整
備
な
ど
市
の
考
え
は
。

答	

地
域
と
し
て
必
要
な
機
能
を
見
極
め
な
が
ら
、
総
合
的
に
判
断

し
て
い
き
た
い
。

問	

観
光
客
に
満
足
し
て
も
ら
う
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
す
る
た
め
、
ク

リ
ス
タ
ル
ポ
ル
ト
を
は
じ
め
公
共
交
通
機
関
な
ど
、
伊
良
湖
地

区
で
営
業
を
行
っ
て
い
る
様
々
な
事
業
者
と
積
極
的
な
意
見
交

換
を
し
て
調
整
を
進
め
る
べ
き
で
は
。

答	

こ
れ
ま
で
も
産
業
振
興
部
だ
け
で
な
く
オ
ー
ル
市
役
所
で
対
応

し
て
き
て
い
る
。
こ
れ
か
ら
も
状
況
に
応
じ
て
、
適
切
に
対
応

し
て
い
く
。

高
齢
者
の
外
出
支
援
に
つ
い
て

問	

タ
ク
シ
ー
利
用
１
回
の
利
用
限
度
額
千
円
を
緩
和
す
る
考
え
は
。

答	

当
面
は
現
状
維
持
と
す
る
考
え
だ
が
、
運
賃
改
定
や
助
成
券
の

利
用
状
況
を
見
な
が
ら
検
討
し
て
い
く
。

問	

車
の
運
転
免
許
証
を
返
納
し
た
真
に
必
要
な
高
齢
者
に
抜
本
的

な
支
援
を
し
て
は
ど
う
か
。

答	

高
齢
者
の
実
態
と
高
齢
化
の
状
況
を
見
な
が
ら
検
討
し
て
い
く
。

教育環境の充実について

コロナ禍におけるオンライン授業の考えは

ＩＣＴ機器を活用したオンラインによる学習指導を進めていく

問 	 きめ細かな指導体制を構築するための少人数学級
の取り組み状況は。

答 	 令和3年度は、本市独自の取り組みにより、全小
学校で35人以下の学級編成になっている。

問 	 ＧＩＧＡスクール構想（※）によるＩＣＴ教育の取
り組み状況は。

答 	 学校内の無線ＬＡＮおよび児童生徒と授業担当教
員へのタブレット5,272台の整備により、授業で
の活用だけでなく、オンラインによる集会や会議、
アンケートの集計など、各学校で工夫して活用し
ている。

問 	 新型コロナウイルス感染症拡大によりオンライン
授業の必要性が高まると思われるが、市の考えは。

答 	 オンライン授業は学習の機会を提供できる有効な
手段と考え、ＩＣＴ機器を活用したオンラインに
よる学習指導を進めていく。

問 	「田原市学校未来創造計画」の長寿命化に基づい
た学校施設の改修等を進めるには。

答 	 多くの校舎が大規模改修の時期を迎えているた
め、安全性を第一に、財源の確保を図りつつ今後
の教育需要や、防災拠点の役割に配慮した改修を
計画的に進める必要がある。

問 	 学校プールの集約化について、進捗状況は。
答 	 実証調査で得た、移動や授業、着替え等にかかる
時間的なデータや、アンケートなどの集計・分析
作業を実施している。今後、教員も含めた検討組
織を立ち上げ、検討を進めていく。

※	GIGA(ギガ)スクール構想
１人１台の端末と高速大容量通信ネットワークを整備し、
誰一人取り残すことなく、資質・能力を育成すること

動画へ
GO

自由民主党田原市議団
中神		靖典

有効期限
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令和 4年 3月 31 日まで

田　原　市　長

［裏面の注意事項をお読みください。］
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